

復興交付金事業の実績に関する評価についてのご意見と回答（パブリックコメント）

復興交付金事業の実績に関する評価についてのパブリックコメントに対する村の考え方をお答えします。

素案に対するご意見		回答
復興交付金事業計画の総合的な評価について	<ul style="list-style-type: none">・事業の計画策定時にパブリックコメントを行い、広く村民の意見、提案等を取り入れるべきだった。・策定委員を公募するべきだった。また、策定委員会の議事録を公表していなかったことで村民の意識が低かった。随時、議事録を公表し、復興計画について、村民に関心を持っていただくべきだった。	<p>復興計画について、村では、広報等でお知らせした上で、懇談会にて広く村民のみなさまからご意見を頂戴し、提案を取り入れておりました。</p> <p>また、計画の策定に関する委員会や議事録の公開・非公開については、村で随時、検討し、対応を決定してまいりました。</p> <p>この度いただきましたご意見について、「復興交付金事業計画の総合的な評価について」の内容には反映いたしません。今後の事業計画策定の際の参考にしたいと考えております。</p>